
Protokoll: 

 

Herr Diederichs-Seidel bedankt sich für die ausführliche Unterrichtung. 

 

Auf Nachfrage von Frau Kübler, ob Eltern freie Kapazitäten mitgeteilt werden können, teilt die 

Verwaltung mit, dass eine permanente Abfrage freier Kapazitäten nicht stattfindet und einen zu 

großen Arbeitsaufwand darstellt. 

 


